

Wachstum und neue Standorte für Iventa



Foto:
Matthias Dorninger

WIEN. Über Wachstum in allen vier Sparten berichtet der Personalmanagement-Spezialist Iventa. Firmenchef **Martin Mayer**

spricht von 45 Millionen Euro Umsatz. Die Anzahl der Mitarbeiter wurde von 100 auf 150 gesteigert. Als Personalberater ist Iventa mit fünf Büros in Österreich vertreten, die Mediaplanung hat nach einem Büro in Deutschland nun auch eines in der Schweiz. Die beiden weiteren Felder sind die in „Branding & Culture“ zusammengefassten Personalmarketingmaßnahmen und das IT-Recruiting.